



## L'interview d'Olivier Étienne

Conférencier de la Journée TV « L'extraction mérite réflexion »



*La temporisation : un faux ami!*



### **Quel message souhaitez-vous transmettre lors de cette journée?**

La temporisation est un faux ami. Parce que c'est une étape intermédiaire relativement courte, on croit la dominer alors qu'en réalité, on applique souvent les mêmes recettes pas nécessairement adaptées à chaque cas. Mon objectif consistera à élargir le panel des solutions afin que l'omnipraticien ne se limite à pas la prothèse partielle en résine.

### **Quelles sont les limites de la prothèse partielle en résine ?**

Elle constitue certes une solution simple, mais elle est aussi la moins esthétique, la moins confortable et,

enfin, la moins efficiente en termes de cicatrisation.

### **Comment allez-vous articuler votre conférence aux interventions cliniques qui auront eu lieu en direct télévisé ?**

Je vais illustrer mon propos de cas cliniques variés correspondant aux interventions chirurgicales précédentes et qui répondent à des situations rencontrées en pratique généraliste. Je présenterai les solutions techniques, les nouveaux matériaux, collages et protocoles, adaptés à l'environnement dentaire et occlusal, et, surtout, accessibles à tous. Quelle que soit la chirurgie réalisée, c'est la temporisation qui assurera le confort du patient, mais aussi la cicatrisation ostéo-muqueuse. /